
Pressemitteilung

DKV DEUTSCHE KRANKENVERSICHERUNG AG

DKV beteiligt sich an Krankenversicherung im Wachstumsmarkt China

18. November 2004

Die DKV Deutsche Krankenversicherung AG, ein Unternehmen der ERGO Versicherungsgruppe, hat sich zu 19 Prozent an der Gründung des ersten privaten Krankenversicherungsunternehmens in China beteiligt. Die neue Gesellschaft firmiert unter PICC Health Insurance Company of China Limited.

Die anderen Gründungsmitglieder sind die Muttergesellschaft PICC (51 Prozent), eines der größten chinesischen Versicherungsunternehmen mit Beitragseinnahmen von sechs Milliarden US-Dollar, und drei chinesische Finanzinvestoren.

In China wurden Krankenversicherungen bislang vornehmlich gekopelt mit anderen Versicherungen, insbesondere Lebensversicherungsprodukten, vertrieben. Die PICC Health ist daher das erste reine Krankenversicherungsunternehmen im wachstumsstarken chinesischen Markt mit 1,3 Milliarden Menschen.

Anlässlich der Gründungsversammlung in Beijing am 18. November sagte Dr. Jochen Messemer, der für die Internationale Krankenversicherung zuständige Vorstand der DKV: „Die PICC ist für die DKV der ideale Partner in China, da sie über eine sehr starke und national bekannte Marke verfügt. Außerdem besitzt die PICC mit über 90.000 Mitarbeitern im Außendienst ein flächendeckendes Vertriebsnetz.“

Obwohl die Krankenversicherung zur Zeit nur sechs Prozent am Beitragsvolumen des gesamten Versicherungsmarktes in China ausmacht, bildet sie mit jährlichen Wachstumsraten von ca. 50 Prozent erhebliche Chancen für neue Marktteilnehmer. Die Prämieneinnahmen aus Krankenversicherungsprodukten beliefen sich 2003 nach Angaben des chinesischen Versicherungsverbandes Insurance Association of China auf

Seite 1 von 2

DKV Deutsche Krankenversicherung AG, Abteilung Öffentlichkeitsarbeit

Ihr Ansprechpartner: Christian Heinrich

Telefon 02 21/5 78 42 00, Telefax 02 21/5 78 23 65, presse@dkv.com

Ein Unternehmen der
ERGO Versicherungsgruppe.

Pressemitteilung

DKV DEUTSCHE KRANKENVERSICHERUNG AG

mehr als 2 Milliarden Euro, bei einem niedrigen Niveau der Schadenquoten.

Die DKV hat seit sieben Jahren Erfahrungen im chinesischen Markt gesammelt. Günter Dibbern, Vorsitzender des Vorstands der DKV, sagte zum Engagement der DKV in China, „es macht sich jetzt bezahlt, dass wir seit Jahren in diesem Wachstumsmarkt Präsenz zeigen.“ Dibbern weiter: „Mit Blick auf die Diskussion über die Zukunft des deutschen Gesundheitswesens beweisen wir, dass das Modell der privaten Krankenversicherung im Ausland äußerst wettbewerbsfähig ist.“

ERGO ist von den Geschäftschancen und dem Wachstumspotenzial des chinesischen Marktes überzeugt und hat sich auf der Basis der Marktkenntnis der DKV für eine Ausweitung des Engagements in China entschieden. "Wir gehen angesichts der Kombination von erwartetem Wachstum im chinesischen Gesundheitsmarkt und vergleichsweise geringen Kosten für Gesundheitsleistungen von einer attraktiven Profitabilität in den nächsten Jahren aus," erklärt Dr. Klaus Flemming, der im ERGO-Vorstand das Auslandsgeschäft verantwortet.

Die neugegründete PICC Health mit Sitz in Beijing wird den Geschäftsbetrieb aufnehmen, sobald die notwendigen Genehmigungen der Aufsichtsbehörden für die Aufnahme des Geschäftsbetriebes vorliegen.

Zeilen: 51

Zeichen: 2.907

Status: sofortige Freigabe

Aktuelle Informationen über die DKV finden Sie im Internet unter:

www.dkv.com.

Bitte stellen Sie uns ein Belegexemplar zur Verfügung. Vielen Dank!

Seite 2 von 2

DKV Deutsche Krankenversicherung AG, Abteilung Öffentlichkeitsarbeit

Ihr Ansprechpartner: Christian Heinrich

Telefon 02 21/5 78 42 00, Telefax 02 21/5 78 23 65, presse@dkv.com

Ein Unternehmen der
ERGO Versicherungsgruppe.